

EL FUHRER ha resultado ileso de un ATENTADO

El explosivo estalló momentos antes de recibir Hitler a Mussolini

Varios generales alemanes sufrieron heridas

Berlín, 20.—El Führer ha sido objeto de un atentado por medio de un explosivo.

Hitler solamente sufrió ligeras quemaduras y contusiones. De su séquito resultaron gravemente heridos el teniente general Schmundt, el coronel Braur y su colaborador Berger.

Resultaron ligeramente heridos el teniente coronel Bergmann, el general coronel Jcdt, los generales Kortzen, Buhle, Bodenschattz, Heusinger, Scherff y los almirantes Voss y von Putz-Kamer y el capitán de Marina, Assmann.

Inmediatamente después del hecho, el Führer recibió como es-



taba previsto al Duce, para una larga entrevista. Poco después del atentado, el mariscal Goering acudió al lado del Führer.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI-Núm. 3.029

Cent., Viernes 21 de Julio de 1944

Temper., 25 cat.

Dimite en pleno el Gobierno japonés

El general Koichi Kido y el almirante Yonai encargados de formar nuevo Gabinete

Ahora se confía en ir a la guerra total

DIMITE EN PLENO EL GOBIERNO

Nueva York, 20.—El gobierno japonés ha presentado en pleno la dimisión, según anuncia la Agencia Domei.

En una declaración se hace resaltar, que será reforzado el gabinete con todos los medios disponibles, para que puedan alcanzarse los fines actuales por los que lucha el Japón: proseguir la guerra hasta la victoria.—EFE

CAUSAS DE LA CRISIS NIPONA

Tokio, 20.—Se anuncia oficialmente que el gobierno japonés se halla en crisis.

El presidente Tojo envió al Emperador la dimisión del gabinete

el día 1 de julio. El Emperador pidió al ministro guardasellos, marqués de Kido que le aconsejara la elección de nuevo primer ministro.

Kido convocó a este fin una conferencia en el Palacio imperial a la que asistieron los siete últimos presidentes del Consejo entre ellos, el último dimisionario, Tojo.

La Oficina Internacional de Información explica los hechos diciendo: "Desde el principio de la guerra en el Asia oriental el Gobierno ha hecho todo lo posible en pro de una colaboración estrecha con el Gran Cuartel General para lograr llevar adelante la lu-

cha coronándola con el definitivo éxito. El primer ministro Tojo ha reconocido que era necesaria la dimisión total del gabinete para darle aún nuevas energías del pueblo y vigorizar la dirección de la guerra.

En consecuencia el primer ministro decidió solicitar la renuncia de todos los miembros del gobierno, presentándola al Emperador.—EFE.

KOICHI KIDO, ENCARGADO DE FORMAR NUEVO GABINETE

Nueva York, 20.—La Agencia Domei anuncia, que el Emperador ha ordenado que el marqués Koichi Kido, que era ministro del Interior, forme gobierno para reemplazar al de Tojo, cuya dimisión fué presentada hace dos días.—EFE.

Tokio, 20.—La Agencia Domei anuncia, que el general Kunyaki Koyso, gobernador de Corea y el Almirante Mitzumasa Yongi, que ya fué primer ministro, han sido designados por el Emperador para formar nuevo gobierno.—EFE

EL TENNO DA SOLUCION A LA CRISIS JAPONESA

Tokio, 20.—Inmediatamente después de la dimisión del Gobierno japonés, el emperador recibió al guardasellos marqués de Koichi Kido.

Se cree probable que en esta entrevista por el Tenno se hayan cursado las primeras instrucciones. (Pasa a la página 5.)

La lucha de tanques prosigue ENCARNIZADA EN LA REGION DE CAEN

Se registra un gran tráfico de fuerzas en la retaguardia alemana

Parece que Rommel traslada sus carros del sur al norte

Londres, 20.—Desde Normandía comunica un corresponsal de guerra que las observaciones hechas por aviones acusan gran actividad alemana sobre la principal vía férrea que desde el sur-este de Francia conduce a los campos de batalla. En el curso de estas operaciones aviones aliados concentraron sus ataques contra Saint Jean de Angely a unos veinte kilómetros de Burdeos donde el tráfico era muy intenso.

Los aviones incendiaron o averiaron veinte locomotoras y doscientos vagones, algunos de los cuales transportaban carros hacia el norte. Parece que Rommel intenta llevar hacia el norte parte de los carros blindados que tenía en el sur de Francia

con objeto de aliviar la situación de sus tropas en la región de Caen.—EFE.

3.000 FRANCESES SEPULTADOS EN SAINT LO

Berlín, 20.—Tres mil franceses han quedado sepultados bajo los escombros de Saint Lo a consecuencia de los bombardeos aliados, según dice la DNB.—EFE.

AL NORTE DE VILLERS BO-CAGE, LOS ALEMANES RESTABLECEN SU SALIENTE

Londres, 20.—Se libra encarnizado duelo entre carros británicos y artillería antitanque alemana a través de granjas y aldeas en el sur y suroeste de Caen. Los soldados del Reich escondidos en montones de paja que se encuentran en el campo y en graneros detrás de las tapias

se dedican con fusiles anticarros a la caza de tanques.

El punto más profundo de penetración de Montgomery es Csgury y Gretherville, a ocho kilómetros al sur de la línea donde se comenzó el ataque. Tropas de choque y de carros blindados se señalan en esos dos puntos y en la carretera que parte hacia Mezzidon carretera que se encuentra cortada. Al oeste de Caen los británicos realizaron un avance sobre Vendes. En la misma región conquistaron la aldea de Laudelle y practicaron ligero saliente en líneas enemigas a kilómetro y medio al noroeste de Noyes, localidad que sigue en poder de los alemanes.

Al norte de Villers Bocage los alemanes siguen restableciendo su saliente.—EFE.

EL ATAQUE BRITANICO, DETENIDO AL ESTE DEL ORNE

Berlín, 20.—Durante el día de ayer los alemanes detuvieron el ataque británico al este del Orne y suprimieron la brecha en la cual los ingleses llevaban perdidos desde el martes ciento noventa y cinco carros de combate.

La actual línea alemana corta la carretera desde Caen y sale hacia el sur a seis kilómetros y medio de esta ciudad. Este punto se encuentra a unos veinte kilómetros de los lugares de desembarco.—EFE.

LOS ALEMANES ABANDONAN ALGUNAS LOCALIDADES

40 divisiones tienen los aliados en un estrecho frente

Berlín, 20.—La gran batalla al este del Orne prosigue con toda violencia, dice la Oficina Internacional de Información.

El mando del Segundo Ejército inglés tuvo necesidad de agrupar sus fuerzas en vista de las pérdidas sufridas y llenar bajas de algunas unidades que habían

(Pasa a la página 5.)

Transporte de heridos en Normandía



En el sector de Caen y bajo el fuego enemigo los soldados alemanes transportan rápidamente a sus heridos hasta las ambulancias, que los llevarán a retaguardia.

Goebbels habla en "Das Reich" DE LAS REPRESALIAS

Las armas no utilizadas aún, no admiten comparación con el «V-1»

Berlín, 20.—Goebbels publica un artículo en "Das Reich", titulado "La cuestión de las represalias". Trata de la reacción británica ante el «V-1». Primero, dice, se

quitó importancia con exceso a la nueva arma y luego se dramatizó su empleo.

Afirma luego que es obvio recordar los comentarios que alien-

(Pasa a la página 5.)

EL MINISTRO DE JUSTICIA CONCEDE VARIAS MEDALLAS DEL MERITO SOCIAL PENITENCIARIO

Entre los condecorados se encuentra Su Excelencia el Alto Comisario

Madrid, 20.—Para conmemorar la gloriosa fecha del 18 de julio el ministro de Justicia ha concedido las siguientes medallas del Mérito Social Penitenciario: Distinguida, de oro, a don Luis Orgaz Yoldi, Alto Comisario de España en Marruecos; don Miguel Abriat Canto, capitán general de la tercera región militar, y a don Casimiro Morcillo González, obispo auxiliar de Madrid-Alcalá.

Medalla de oro, a don Enrique

Marzo Pellicer, gobernador militar de Lérida; a don Mariano Benlliure Gil, don José Moreno Torres, don Francisco Ruiz Jarabo, don Manuel Chacón, estos tres últimos directores generales de Regiones Devastadas, Trabajo y Jurisdicción de Trabajo; a don Eduardo Baeza Alegria, gobernador civil y jefe provincial de Zaragoza; don Juan Campora Rodríguez.

Y la medalla de plata a otras varias personalidades.—CIFGA.

APOLO

Hoy en sesión continua desde las 8. La graciosa película de METRO GOLDWYN MAYER en español, titulada:

Jugando a la misma carta

Un coctel de risas, engaños y besos, fabricado por una viudita y dos hermanos. La última interpretación completa de la malograda JEAN HARLOW Junto al popularísimo galán ROBERT TAYLOR. Esta película hoy en APOLLO. UNICO DIA DE PROYECCION

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

21 de Julio, viernes.—El Triunfo de la Santa Cruz.—Santos Práxedes, virgen; Daniel, profeta; Zótico, obispo; Julia, virgen; Justo, Jocundiano, Víctor, mártires; Argobasto, obispo; Juan, monje.—Mañana, empieza la novena de San Ignacio de Loyola.

Santa Práxedes, hija del senador romano Pudente, consagró su virginidad al Señor. Las ceremonias del culto que se celebraban en su palacio llamaron la atención de los paganos, quienes entrando un día en él, apresaron y dieron muerte a muchos cristianos. Murió bajo el reinado de Antonino en el siglo II.

SANTA RITA

La Asociación de Santa Rita de Ceuta y Santa Clara de Montañalejo, celebrará mañana día 22 su misa de Comunión general y por la tarde los cultos mensuales en honor de sus titulares, a las ocho y treinta. Estos cultos placentinos tendrán lugar en la iglesia de San Francisco, donde está establecida canónicamente dicha asociación.

ADORACION NOCTURNA

Mañana sábado a las diez y treinta de la noche celebra el turno tercero de esta Sección Adoradora Nocturna su Vigilia oratoria mensual en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios. Esta Vigilia se aplica por el alma del que en vida fuera adorador honorario don Gabriel Benítez Moreno (q. e. p. d.).

Los adoradores de este turno que no hayan recibido a tiempo la citación correspondiente deberán concurrir a la Vigilia.

SALVE

En el Santuario de Nuestra Señora de África, se cantará mañana sábado, a las ocho y treinta de la tarde, solemne salve, después del rezo del Santo Rosario.

Anúnciese en EL FARO

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la base

VENDO radio cinco lámparas Emerson, 550 pesetas. Jáudenes, 40, tercero.

VENDO piano perfecto estado, calle Primo de Rivera n.º 40, primero izquierda. (Frente Plaza Ruiz).

VENDO cama, armario y perchero. Teniente Arrabal, 3-1.

Perdida

PERDIDA En la tarde último sábado se extravió por la calle Calvo Sotelo (Marina) hasta

ENLACE

Rodríguez Zamorano-Elvira

Ayer tarde en el Santuario de Nuestra Señora la Santísima Virgen de África, que presentaba un magnífico aspecto, engalanado con plantas y profusión de flores blancas, se ha celebrado la boda de la bellísima señorita Pilar Elvira Montero con el capitán de Infantería don José Rodríguez Zamorano de Cortés.

A los acordes de la marcha nupcial de Tanhauser, y del brazo de su padre el Excmo. señor don Emilio Elvira Zapata, general jefe interventor del Ejército de Marruecos, entró la novia en el templo, encantadora con sus galas nupciales un precioso traje de raso natural y velo de tul "ilusión" y adornada con rosas blancas. A continuación iba el novio, con uniforme de gala del Arma a que pertenece, dando el brazo a su madre la señora viuda del doctor Cortés.

El ilustrísimo señor Vicario General de la Diócesis, doctor don Emilio F. García, bendijo el enlace.

Firmaron el acta matrimonial como testigos, por parte de la novia: el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército; el Excmo. señor don Rafael Santa Pau, general gobernador militar de Ceuta; el Excmo. señor don Tomás Martínez Cuartero, general jefe de la Intendencia del Ejército de Marruecos; don Ángel Puente Ruiz, coronel interventor del IX Cuerpo de Ejército y el hermano de la desposada don Francisco Elvira Montero, ingeniero de Caminos, Canales y Puertos; y por parte del novio el Excmo. señor general don Alfredo Galera Paniagua, delegado de Asuntos Indígenas de la Alta Comisaría de España en Marruecos; el Ilmo. señor don Francisco Campos Aravaca, cónsul de España en Tetuán; don José Sotelo, coronel del Regimiento de Infantería número 84, y el hermano del novio doctor Cortés (don Fernando).

Una vez concluida la ceremonia los numerosos invitados fueron obsequiados espléndidamente en el Hotel Atlante.

El nuevo matrimonio, que recibió muchas felicitaciones, ha salido para Tánger y diversas capitales de la Península. Nuestra felicitación.

Noticias de España

Madrid, 20. — Salieron para el campamento del Frente de Juventudes de San Vicente de la Barquera, en Santander, 10 grupos de flechitas hijos de españoles residentes en Portugal que en la nación hermana forman en las filas del Frente de Juventudes territorial de Lisboa, CIFRA.

Madrid, 20. — En sufragio de las almas de los héroes del Cuartel de la Montaña se ha celebrado esta mañana una solemnisísima misa organizada por la Hermandad de las madres y familiares de aquellos héroes. — (CIFRA)

Madrid, 20. — Han comenzado las obras de la nueva Plaza de Toros capaz para veinte mil espectadores en los terrenos del vecino pueblo de Fuencarral, junto al puente en que hacen confluencia la Avenida del Generalísimo, la calle de Serrano y su prolongación actual. Dista del centro de Madrid poco menos de diez kilómetros y en sus inmediaciones se llevan a cabo obras para construir una estación central a donde desemboquen los ferrocarrillos de Madrid.

El nuevo caso taurino, será de

COMPRA DE

Alhajas Oro Plata Platino Antigüedades Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6 Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

características arquitectónicas pa recidas a la antigua plaza de toros de Madrid.

Se calcula que las obras podrán terminarse en dos años y medio. CIFRA.

Una campaña de rumores contra el Gobierno argentino

Para perturbar sus relaciones con los países sudamericanos

Buenos Aires, 20. — Los periódicos argentinos publican ampliamente informaciones de Washington y Londres, sobre ciertos rumores que atribuyen a los gobiernos norteamericano y británico el propósito de reconocer a la Argentina en una especie de conferencia de Munich suramericana, permitiéndola luego la ocupación del Uruguay y Chile.

Las noticias de todas las fuentes coinciden en calificar tales rumores de deliberadamente falsos y malintencionados así como de absurdos y ridículos. Añaden los diarios que las declaraciones de Cordell Hull han sido categorías en este sentido.

Desde Londres comunican que los diplomáticos iberoamericanos, apoyan enérgicamente la declaración de falsedad y creen como Cordell Hull que los rumores han sido propagados con el evidente fin de perturbar las buenas relaciones entre los países americanos.

Del conjunto de informaciones sobre el asunto parece desprenderse que los rumores han sido lanzados por elementos suramericanos de la extrema izquierda que combaten tenazmente al gobierno de Buenos Aires, el cual no ha hecho ninguna declaración a este respecto y considera que los referidos rumores son completamente disparatados. — EFE.

Telegramas detenidos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios: De Tudela, para Cigomar; de Guadix para Rafael Martín, agente ejecutivo del Ayuntamiento.



Hoy 21 de julio de 1944 Sesión continua desde las 8. UNICO DIA DE PROYECCION. Metro Goldwyn Mayer, presenta al célebre actor JAMES STEWART y a la encantadora estrella MARGARET SULLIVAN protagonizando la colosal superproducción EN ESPAÑOL titulada

El Angel Negro

La historia de una mujer que no creía en el amor. Artista en las tablas, es en la vida real interprete de pasiones fingidas. Un programa supercolossal hablado en español.

MANANA formidable ESTRENO de calidad ANDRES HARVEY TENORIC por MICKEY ROONEY, LEWIE STONE y otros el éxito más cómico del año 1944

Guillermo Urbano, nuevo delegado local del Frente de Juventudes

Por la superioridad ha sido designado para el cargo de delegado local del Frente de Juventudes, nuestro querido camarada, el glorioso mutilado de la Bandera de Marruecos, teniente don Guillermo Urbano.

Este nombramiento ha sido acogido con verdadera satisfacción por los camaradas de la Falange.

Al felicitar al teniente Urbano, le agradecemos el atento saludo que nos dirige, deseándole muchos éxitos en el desempeño de su importante misión a cuyo fin ponemos a su disposición estas páginas.

Suscripción para las limosnas de S. S. el Papa

(Continuación) Un donativo anónimo, pesetas 1.000; don Francisco Rojo Nava, 100; don Rafael Orozco, 25; don Alfredo Meca, 25; Colegio de PP. Agustinos, 150; Colecta de la Iglesia de S. Francisco, 63; don Celestino Lorantos, 100; don Rafael Aragón, 100; Srta. Angelina G. Moya, 5. Nota. Importa lo recaudado en la Vicaría General 7.581'80 pesetas.

Viajeros

Llegó en la tarde del miércoles a nuestra ciudad don Salvador Fernandez Sanchez, nuevo Recaudador de Hacienda, al que tuvimos mucho gusto de saludar. Le deseamos grata estancia en nuestra ciudad.

100 pesetas pagaré al que demuestre que el insecticida "FLITOS"

no mata toda clase de insectos en el acto

"PETROL" es el único remedio para los calvos

El jabón gigante "ALGAS" es magnífico

Exclusivas de "ROMA" Cervantes, 8

COMIDA EXCELENTE Y BUEN VINO?

Bar restaurante Las dos TAPAS SELECTAS MILLAN ASTRAY N.º 3. TELEFONO 274. Cubierto desde 7 pesetas

Recaudación de Hacienda

Se pone en conocimiento de los contribuyentes por patente nacional de automóviles, de industria y usos y consumos, que el plazo para proveerse de los mismos termina el día 30 del actual.

Asimismo se hace saber que transcurrido dicho plazo, sin que lo hayan verificado incurrirán en el recargo del 20% de apremio que se reducirá al 10% si lo verifican del 6 al 15 del mes entrante.

La recaudación se verificará a las horas de costumbre en la calle Falange Española, número 18, (Hotel Alhambra). Ceuta 21 de julio de 1944. El Recaudador.

Anúnciese en EL FARO

Dr. ARECES MATLLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1. Primario, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

L. García Cabella

Enfermedades de GARGANTA, NARIZ Y OIDO Especialista Diplomado del Ejército, Jefe del Servicio en el Hospital Militar. Consulta de 5 a 7. General Yagüe, 12-2. CEUTA.

EDITORIAL

Héroes de la Patria

Se ha cumplido el VIII aniversario de la muerte en acto de servicio del general Sanjurjo y Sacanell de imborrable recuerdo en la memoria para cuantos españoles saben de su generoso esfuerzo y de su valiosa colaboración, en la gran empresa de la pacificación africana.

Militar de clara estirpe de méritos, tiene la biografía del héroe general Sanjurjo, muestra de españolísima página del mejor servicio castrense. Su vida toda fué una permanente lección de esas fecundas dotes de guerrero y de político que el general Sanjurjo tuvo ocasión de probar numerosas veces al servicio de España. Para la obra total de la salvación de la Patria, el general Sanjurjo, no regañó nunca ni su inteligencia, ni su espada y se distinguió siempre en esta primera línea del patriotismo y de la abnegación, Corazón generoso, no podía presenciar impasible la ignominia y el oprobio que un régimen político de nefasta memoria para todos, arrojaba sobre la limpia historia de España. Y se sublevó en Sevilla, en aquel brote malogrado del Movimiento, que el 18 de Julio del 36, iba a estallar como una llamarada de triunfo por las tierras y las conciencias sanas de España.

La república le llevó al burlido de los acusados e hizo del general laureado en Deusto, un presidente más, pero esto iba en desprestigio del régimen. La aureola del general Sanjurjo, no se desdía, como no valdace, ahora que después de ocho años de su muerte, siempre de gloria, el recuerdo emocionado del general.

Reunión de Patronato Nacional antituberculoso

Madrid, 20. — Bajo la Presidencia del ministro de la Gobernación se ha reunido el Patronato Nacional Antituberculoso, tomando importantes acuerdos.

El miércoles se inaugurará un nuevo pabellón en el sanatorio de Valdelatas, acto al que asistirá el ministro.

El veintinueve del corriente se inaugurarán nuevos pabellones en el sanatorio de Pedrosa, en Santander. Del 14 al 15 de agosto serán inaugurados sanatorios en Tenerife y Las Palmas. Los actos serán presididos por el Director General de Sanidad, que representará al ministro de la Gobernación. — CIFRA.

Pida un JUMATE FRIO

Deliciosa bebida refrescante a base de "mate" del Paraguay

Elaboración WEL

Los ANUNCIOS BREVES clasificados, se reciben en nuestra Administración. Hasta las doce de la noche

Doctor Enrique Osta'é

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,

Teléfono, 519

Falange Española, 11

Del comunicado aliado

Continúa la gran batalla al sur y al este de Caen

Tropas canadienses han ocupado Vaucelles

La potente ofensiva inglesa en el frente del Orne ha desbordado numerosos pueblos y aldeas

Quartel general expedicionario aliado, 20. — Comunicado:

"La batalla en el Sur y Este de Caen continúa. Las tropas aliadas progresan hacia Troarn y han alcanzado la vía férrea a menos de un kilómetro de dicha ciudad, mientras otras fuerzas participaron en la limpieza de Louvigny, desalojado al comienzo de los pueblos de Cormelles y Alfs. Al Sur y Este de estas localidades nuestros elementos blindados entraron en acción contra los carros y defensas anticarro del enemigo teniendo como base aldeas y granjas.

Más al Oeste, nuestras tropas prosiguen el avance sistemático a lo largo del frente entre Grainville y Saint Germain Decot.

Siete puentes y varios depósitos de carburante enemigos en Orleans y Bruz, fueron los principales objetivos de nuestros bombardeos matutinos.

Los puentes sobre el Loira y en Tours Larihe Lantissontre, en Combourg y Saint Hilaire du Harcovet, fueron bombardeados. Los resultados no pudieron observarse, pero se cree que tres puentes quedaron inutilizados.

Desde el Sur de Burdeos y hasta al Este de Normandía y región de París, se han efectuado patrullas ofensivas, en el curso de las cuales, fué atacado el tráfico ferroviario enemigo. Las bombas y ametralladoras, de a bordo, causaron destrozos en numerosas locomotoras y vagones de mercancías". — EFE.

UN COMUNICADO ALIADO

Quartel general del cuerpo expedicionario aliado, 20. — Se anuncia, que los elementos blindados avanzados ingleses, se hallan más allá de la carretera de Caen a Vimont, seguidos de la infantería.

Los elementos blindados británicos y alemanes, han hecho contacto alrededor de Gagny a ocho kilómetros al sureste de Caen y en Greutherville, al Sur de la carretera de Caen a Vimont.

Las tropas canadienses, que juegan un importante papel, han capturado Vaucelles.

Los alemanes continúan la resistencia en Cormelles, a unos tres kilómetros al sureste de Caen pero las tropas aliadas han conterminado el lugar. — EFE.

LA POTENTE OFENSIVA INGLESA HA ARROLLADO VARIOS PUEBLOS

Londres, 20. — Hay una potente ofensiva inglesa en el frente del Orne según anuncia el enviado especial de la Reuter, la cual se realiza sobre una extensión de cuatro kilómetros de ancho del Orne. Se ha conseguido capturar más de una docena de pueblos y aldeas desde los arrabales de Vaucelles por el Oeste hasta Touffreville, Sannerville y Bannerville al Este.

Nuestra tropas, están a setecientos metros de Troarn. A unos diez kilómetros al Este de Caen, nuestros carros marchan hacia el Sur y dominan tres puntos de resistencia tenaz.

Montgomery, señaló ayer mañana las tres posiciones siguientes:

"Tenemos fuerzas blindadas móviles muy poderosas, operando hacia el Sur y sureste de Caen y en dirección Este le esta misma ciudad.

Más lejos por el sureste, tenemos otra hacia Vimont.

Los elementos blindados de Montgomery avanzaron más de ocho kilómetros y han atravesado la carretera de Caen a Vimont antes del mediodía.

Las fuerzas de asalto británicas abandonaron la línea de yarda de Sainte Honorine y Hercuville, ayer de mañana, minutos después de cesar el gran ataque aéreo.

El ataque comenzó en dirección a Cuverville y Demouville y la gran carretera de Caen a Troarn.

Numerosos pueblos, han sido rebasados por los tanques y hoy se harán en ellos, operaciones de limpieza por la infantería que sigue a los elementos blindados.

Gagny en la carretera de Caen-Vimont, se encontraba ayer todavía en poder de los alemanes.

Mientras los tanques avanzaban hacia el sur, otras fuerzas aliadas atravesaban el Orne y se lanzaban al ataque sobre Colombelles que los alemanes habían reforzado, después de abandonar Caen.

El ataque tuvo gran éxito y rápidamente se alcanzó la línea al Sur de la fábrica metalúrgica de Colombelles.

Centenares de prisioneros alemanes han sido capturados y también numerosos muertos aparecen por los alrededores, en los nidos de ametralladoras y ruinas.

Entre los prisioneros, se encuentran numerosos polacos. — EFE.

OTRAS TRES POBLACIONES CONQUISTADAS

Londres, 20. — El Cuartel general expedicionario aliado, comunica que las tropas norteamericanas han capturado otras tres localidades al Sur de Remilly Sur Lezon, y han cortado la carretera

de Pariens-Saint Lo al sur de Armigny. — EFE.

LA CIUDAD DE LANDELLE CONQUISTADA

Londres, 30. — El Cuartel general del cuerpo expedicionario aliado anuncia, que las tropas inglesas han conquistado la localidad de Landelle a kilómetro y medio al Oeste de Noryens. La batalla continúa, después de conquistada esta última localidad. — EFE.

LAS TROPAS ALIADAS HAN PROFUNDIZADO EN LAS DEFENSAS ALEMANAS

Londres, 20. — Las tropas de Montgomery han profundizado su penetración en las defensas alemanas al Sur de Troarn, mientras se libran combates decisivos en los arrabales por la parte oriental y occidental de dicha ciudad comunica el corresponsal especial de Reuter en el frente del Orne.

Añade, que el general Rommel recurrió anoche a la aviación para hacer frente a la presión aliada, ya que su artillería hace todo lo posible por contener el avance que se efectúa por la carretera de Caen a Vimont.

Por el oeste continúan las encarnizadas luchas. — EFE.

LA AVIACION ALEMANA ACTUA INTENSAMENTE POR VEZ PRIMERA EN NORMANDIA

Londres, 20. — Ayer noche, hizo su aparición por primera vez la aviación alemana sobre el frente norteamericano de Normandía, según comunica el Cuartel general del primer Ejército de los EE. UU.

Una formación de quince a diecinueve "Messerschmitt" ametrallaron las fuerzas norteamericanas en el curso de las horas diurnas.

Ha sido el primer ataque de alguna importancia en este sector, desde que comenzó la invasión. — EFE.

Noticias de todo el mundo

BRASIL

Río de Janeiro, 20. — El ministro de Relaciones Exteriores Aranha, ha expresado nuevamente su posición contraria al establecimiento de bases militares en el territorio, de cualquier naturaleza que sean —añadió— por parte de cualquier pueblo es una insensatez y solo la puede concebir quien no conozca la historia y los sentimientos de nuestro país. — EFE.

ESTADOS UNIDOS

Chicago, 20. — La Convención Nacional del Partido Demócrata, ha designado simbólicamente a Roosevelt, como candidato oficial a las primeras elecciones de noviembre.

El nombramiento efectivo se verificará tras votación que se celebrará hoy.

La oposición, centrada en el senador Bryd, no logrará reunir más de cien votos. — EFE.

ALEMANIA

Berlín, 20. — Novecientos ochenta mil alemanes han sido repatriados de Rusia desde el comienzo de la guerra, según informa la Prensa de Berlín, que se ocupa detalladamente del retorno al Reich de esa gran masa de población dispersa hasta ahora fuera de la Patria.

El último grupo de repatriados compuesto de trescientos cincuenta mil personas ha llegado estos días a territorio alemán. — EFE.

INGLATERRA

Londres, 20. — Ha cesado en su cargo el general Mac Farlane, que ejercía funciones de Comisario de control aliado para Italia, por motivos de salud. — EFE.

Imposición de un fajín A don Juan Antonio Suances

Madrid, 20. — Se ha celebrado el acto de imposición del fajín de general al Presidente del Instituto Nacional de Industria don Juan Antonio Suances, grado a que fué ascendido en el último Consejo de ministros.

Se hallaba presente el jefe del Alto Estado Mayor del Ejército Teniente General Dávila. — CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

Las tropas brasileñas desembarcadas en Nápoles han sido acogidas con gran entusiasmo

Fueron recibidas por multitud de personas

Nápoles, 20. — Las tropas brasileñas fueron recibidas en este puerto por una multitud de gentes, periodistas y fotógrafos así como por gran cantidad de Oficiales aliados, a cuyo frente figuraba el Teniente General Dóvers que cambió un efusivo apretón de manos con el jefe del Cuerpo expedicionario brasileño general Mascareñas de Moraes. — EFE.

MULTITUD DE PERSONAS FUERON A RECIBIRLAS

Nápoles, 20. — Las tropas brasileñas desembarcadas en Nápoles han sido acogidas con gran entusiasmo por los aliados.

El corresponsal de la prensa combinada americana dice que desde la llegada a Irlanda de los primeros soldados de los Estados Unidos, no se recuerda otro recibimiento semejante. — EFE.

DECLARACIONES DE CORDELL HULL

Washington, 20. — El secretario de Estado Cordell Hull, ha declarado que la llegada del Cuerpo expedicionario brasileño a Italia, ha causado gran satisfacción al gobierno norteamericano.

Hull hizo grandes elogios de dichas tropas, y declaró que le producía aún mayor satisfacción comprobar que el Brasil cumple firmemente la decisión de luchar al

lado de los aliados, en la batalla de Europa. — EFE.

JUBILO EN RIO DE JANEIRO

Río de Janeiro, 20. — La noticia de la llegada a Nápoles del Cuerpo expedicionario brasileño, fué acogida con grandes manifestaciones de júbilo en las calles de la capital.

Las emisoras de radio interrumpieron los programas para anunciar el acontecimiento a los periódicos, que lo destacaron con el mayor relieve. — EFE.

¡Estudiantes!

El esfuerzo mental del estudio, que es un desgaste nervioso, puede ser peligroso para un muchacho de constitución débil; por ello le conviene tomar diariamente Comprimidos Salud cuya composición a base de fósforo, calcio y hierro fortalece el organismo, tonifica el sistema nervioso y aleja el peligro de anemia.



COMPRIMIDOS de Hipofosfitos SALUD

APROBADO POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA - C. S. N. 5667



Divulgación

Como se debe nadar: over sencillo

Decíamos ayer que la natación científica o de carrera es la natación vulgar llevada hasta un límite de perfeccionamiento...

Traducido literalmente, el over arm side stroke, quiere decir propulsión de lado sobre el brazo...

En el over el cuerpo va tendido de lado y los brazos y piernas efectúan cuatro movimientos diferentes armonizados entre sí...

Si importancia tiene todo esto, más la tiene aún su combinación armónica su cadencia. Mientras el brazo superior acciona en el agua de delante atrás las piernas se abren; cuando aquél acaba su recorrido estas terminan su abertura...

El brazo superior, extendido sin flexión, con la palma de la mano hacia fuera y el pulgar hacia abajo, se lleva hacia delante por fuerza del agua, procurando que con él arrastre también al hombro...

El programa deportivo de feria

Fútbol, natación, atletismo, baloncesto, ciclismo y dos magnificas pruebas de boxeo

Ya está acordado el programa deportivo que tendrá lugar durante los días de nuestra feria agostina. La Comisión de Festejos de nuestro Ilustre Ayuntamiento ha visto con beneplácito el que le había ofrecido la Unión Africa-Ceuti y estima conveniente llevarlo hasta la aprobación de la Comisión Permanente.

A falta aún claro es de los días y otros detalles vamos a ofrecer la curiosidad del lector las pruebas deportivas que se desarrollarán en nuestra ciudad en los días 13 del venidero agosto.

Por lo que a la natación se refiere, tendrá lugar la Travesía del Puerto, que supone una prueba de 2.000 metros, así como las carreras masculinas de los 129 y 200 metros libres, 100 espalda, 50 brazas y 4x100 relevos y las femeninas de los 100 metros libres y otras. También habrá algunas pruebas infantiles.

Una gran prueba ciclista para profesionales será la carrera Ceuta-Tetuán y regreso, también ultramaratón. La completarán una carrera infantil (vuelta al campo ex-

de posición describe con fuerza un arco de círculo hacia atrás, hasta unos 25 centímetros de la cadera, donde se saca a flor de agua por el lado del meñique y con un suave movimiento de balanceo se vuelve a la posición de partida.

Las piernas efectúan un movimiento llamado golpe de tijera que se desarrolla en la siguiente forma: las piernas están estiradas, con los pies ligeramente cruzados, la planta del inferior descansando sobre el empeine del superior. Los muslos casi juntos, la pierna inferior se dobla llevando el talón cerca de la nalga, rozando la superficie del agua, mientras que la superior se adelanta completamente extendida, quedando así una cuña de agua entre ellas; luego se juntan vigorosamente las piernas para llevarlas a la posición inicial...

Entre tanto, ya, desde el mejor hotel hasta la última casa particular, hemos empezado a sufrir a la hora de máxima necesidad, los cortes tan molestos del alumbrado. Y surge en todos la misma pregunta, ¿por qué mientras unas calles están alumbradas otras están a oscuras? ¿Y por qué se pasa de estar confortablemente en el bar con una buena luz a estar a los cinco minutos con una vela? Si todos ahorrásemos, ¿no podrían suprimirse éstos cortes de fluido?

Indudablemente. Sean cuálesquiera las causas que están produciendo tan amargos efectos, es absurdo tener media población a oscuras, y la otra media con el alumbrado a plena luz. El sentido común pide que por iniciativa de todos se vaya a un ahorro; que la Empresa de normas de lo que es necesario hacer y que la Autoridad con su fuerza coactiva las imponga, tanto a particulares como a todo aquello que siendo público pueda ser ejecutado sin consecuencias graves.

Los apagones no deben durar más que lo estrictamente necesario; para ello es necesario que se estudie el plan y se lleve a la práctica con el máximo rigor. Rafael de Málaga

Los apagones no deben durar más que lo estrictamente necesario; para ello es necesario que se estudie el plan y se lleve a la práctica con el máximo rigor. Rafael de Málaga

Diferentes pruebas de atletismo y exhibiciones gimnásticas tendrán lugar también en el Campo Militar de Deportes, así como una interesante regata de botes de seis remos en la bahía.

Para que nada falte, el afilado tendrá dos magnificas reuniones pugilísticas a base de 7 combates cada una de ellas. Se celebrarán al aire libre, en pleno Real de la Feria y serán completamente gratuitas.

Como verán, todo un programa deportivo, por lo que felicitamos a la Comisión de Festejos y a la entusiasta Unión Africa-Ceuti.

Acedo ha sido cedido al Granada

Granada, 20. — Por el Sevilla han sido cedidos al Granada los jugadores Llano, defensa y Acedo, delantero centro.

Este último venía actuando, con indudable acierto en el Córdoba. También se espera den un buen resultado las gestiones encaminadas a que rubrique el medic centro zaragozano Rey. — ALFIL.

La marca mundial de la milla

La estableció Anderson en 4 m. 1 s. 6/10

Malmö, 20. — Ha sido mejorado el record mundial de la milla por Arne Anderson el cual cubrió la distancia en 4 minutos, 1 segundo y 6 décimas, después de su carrera con Gunder Hagg. Este empleó 4 minutos y 2 segundos. Ambos tiempos superan la marca anterior, que pertenecía precisamente a Andersen en 4 m. 2 s. 6/10. — ALFIL.

La travesía del Estrecho

Todo está supeditado al estado del tiempo

Algeciras, 20. — No podemos ofrecer a nuestros lectores ninguna otra información más sobre la travesía del Estrecho por los camaradas piragistas del SE ya que todo está a punto a falta sólo de empezar la excursión.

El tiempo es el que ha de decidir la última palabra, ya que las condiciones del viento han de ser bastante favorables dada la poca resistencia de las embarcaciones que se emplearán, así como la forma de propulsión, a remos. Desde luego, los jóvenes es-

tán bastante animados y dispuestos a obtener el mayor triunfo en esta travesía, al igual que sucediera con la del río Tajo hasta Lisboa. Por tanto, si el tiempo lo permite, es probable que hoy viernes emprendan la marcha hacia Ceuta los camaradas del SEU.

La salida ha sido fijada a las ocho de la mañana, para llegar a Ceuta aproximadamente a las ocho de la noche, de forma que invertarán doce horas en la travesía del Estrecho. — Montilla.

Carvajal fichó ayer por el Ceuta

Desde ayer tarde cuenta el equipo titular con un nuevo y excelente jugador.

Se trata de Carvajal, el magnífico medio del Mediodía madrileño, que tan felices actuaciones ha venido teniendo en los encuen-

tros amistosos celebrados últimamente en nuestra ciudad, y que ayer tarde estampó su firma por el S. D. Ceuta, equipo con el que jugará la temporada venidera.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13 Teléfono. 302

Arista de la ciudad

LA FALTA DE FLUIDO ELECTRICO

La última restricción del fluido eléctrico, más dura que todas las anteriores, llega a extremos que producen consecuencias de todo orden.

Falta de producción; problema de la falta de hielo, tan necesario para la pesca que da el jornal directo e indirectamente a tantos cientos de seres, y que constituye el alimento de tantos algecireses; problema de la producción de harina y pan, en las fábricas de harinas y panaderías, todo movido hoy por electricidad.

Entre tanto, ya, desde el mejor hotel hasta la última casa particular, hemos empezado a sufrir a la hora de máxima necesidad, los cortes tan molestos del alumbrado. Y surge en todos la misma pregunta, ¿por qué mientras unas calles están alumbradas otras están a oscuras? ¿Y por qué se pasa de estar confortablemente en el bar con una buena luz a estar a los cinco minutos con una vela? Si todos ahorrásemos, ¿no podrían suprimirse éstos cortes de fluido?

Indudablemente. Sean cuálesquiera las causas que están produciendo tan amargos efectos, es absurdo tener media población a oscuras, y la otra media con el alumbrado a plena luz. El sentido común pide que por iniciativa de todos se vaya a un ahorro; que la Empresa de normas de lo que es necesario hacer y que la Autoridad con su fuerza coactiva las imponga, tanto a particulares como a todo aquello que siendo público pueda ser ejecutado sin consecuencias graves.

Los apagones no deben durar más que lo estrictamente necesario; para ello es necesario que se estudie el plan y se lleve a la práctica con el máximo rigor. Rafael de Málaga

BALONCESTO

Federacion Hispano Marroquí TETUAN

Se pone en conocimiento de las sociedades que practican el Deporte, la obligación que tienen de inscribir un equipo de baloncesto, que estando próximo y constituido el Calendario para el Campeonato de Marruecos, notifiquen a esta Federación, número de licencias que desean para fichas de jugadores.

Los diez primeros equipos que se inscriban, se considerarán de Primera Categoría y los restantes de Segunda. Tetuán 17 de julio de 1944.

LA TEMPORADA DE VERANO EN LOS JARDINES DE LA GUARNICION

Se ha hecho público el programa que ha de regir durante este verano en los Jardines de la Guarnición.

TELEGRAMAS DETENIDOS En la central de Telégrafos y a disposición de los interesados se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: De Madrid para Carmen Gil en Colon 1; De Tetuán para Enrique Quirarte en Hermanas Galera B.

EL METRO TEJIDOS Y CONFECCIONES

DE VIAJE

En dirección a Utrera (Sevilla) y posteriormente para Salamanca donde pasarán unos días de vacaciones, salieron el Rvdo. Padre S. S. don Miguel Gomez Medina, Párroco de San Isidro y Asesor Religioso de la Cofradía de Jesus de Medinaceli, acompañado de también Coadjuto Salesiano don Ubaldo Fernandez. A ambos nuestro deseo de un buen viaje y feliz estancia.

También marchó a Utrera, el Superior de los Salesianos de esta ciudad, don Antonio Espinosa Sierra. Buen viaje y pronto y feliz regreso.

ENLACE OTERO CRUZ- GUTIERREZ

En la iglesia de Los Descalzos de la cercana ciudad de Ronda, tuvo lugar el pasado viernes, el enlace matrimonial de al simpática y bellísima Srta. Consolación Gutiérrez García de la Serna con el distinguido joven funcionario de la sucursal del Banco de España en esta ciudad D. José Luis Otero Cruz. Delegado de Administración en el Consejo Local de F. E. T. y de las JONS. Fueron apadrinados por la madre de la

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA ofrece sus excelentes servicios. Plaza Generalísimo Franco.

desposada doña Amalia García Vda. de G. de los Ríos y por don Juan Otero Onetti, alto funcionario del Banco de España. Siendo festivos por parte de la novia don Julio García de la Serna; don José Morales; don José Rodríguez Luque y don Gabriel de León y por parte del novio el Excmo. Sr. Jefe de Sanidad del Campo de Gibraltar, Teniente Coronel de Sanidad don Tomás Martínez de Zaldivar, Director del Hospital Militar y don Ricardo Almagro Otero, farmacéutico. La novia vestía rico traje de chamé blanco con larga cola, que era llevada por dos bellísimos niños y fue bendecida la unión por el muy ilustre Sr. Vicario de la Ciudad de Ronda. Todos los asistentes terminada la ceremonia, fueron espléndidamente obsequiados en casa de la Sra. García de la Serna y los novios salieron en dirección a distintas capitales andaluzas entre ellas Sevilla, desde donde continuarán viaje a Madrid y Barcelona y otras capitales. Nuestra mas sincera felicitación a los nuevos esposos, deseándoles una eterna luna de miel.

Colmado SANTA TERESA

Flambrés. Conservas Huevos y Aves.

Frutchampañ

Exquisito refresco de frutas

Un producto "WEIL"

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal PAPELES PINTADOS

Enfermedades de los OJOS

El Doctor MAYOR SAENZ

DEL INSTITUTO OFTALMICO DE MADRID

Pasará consulta especial de Enfermedades de los OJOS en ALGECIRAS, en el HOTEL HISPANO, los días 19 de julio por la tarde, de 5 a 7. Día 20 por la mañana, de 10 a 1 y tarde, de 5 a 7. Día 21, por la mañana de 10 a 1, y tarde de 5 a 7, y día 22, solamente por la mañana, de 10 a 1.

Operaciones de los Ojos. Rijas, Cataratas, etc., etc., GRADUACION DE LA VISTA

NOTA. — Consulta previo número.

TETUAN

EN MEMORIA DEL GENERAL SANJURJO

Hoy, a las once de la mañana y en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, se celebrarán organizados por la Alta Comisaría de España en Marruecos, solemnes funerales por el eterno descanso del Excmo. señor don José Sanjurjo, teniente general, cuyo octavo aniversario de su fallecimiento se cumple en estos días.

La memoria del general Sanjurjo tan venerada en Tetuán, donde tanto se le quería y admiraba, hará que este acto se vea con la concurrencia que merece.

OBSEQUIO A LOS NIÑOS DE RIO MARTIN

El pasado día 16, festividad de Nuestra Señora del Carmen, fueron obsequiados los pequeños que asisten a los comedores de Auxilio Social de Río Martín con una comida extraordinaria, entregándoseles además lotes de alparzetas y otros efectos y a los ancianos paquetes de tabaco merced a un donativo de cinco mil pesetas, hecho por la Excmo. señora de Orgaz a este fin.

Entre los beneficiados reinó la alegría que es de suponer, recibiendo la ilustre dama intensas muestras de agradecimiento.

NOTAS MUNICIPALES

Autorizaciones

- A Messod Cherradi, para construir un cerramiento en su terreno sito en Sidi Iaha.
A Embarek Yilali, id. id. id.
A Hach Abdeseien Panci, para enlucir en el interior de su barbería sita en la calle Mokadan.
A Abselan B. Hoasain, para reconstruir un techo en su casa sita en Dar Bomba.
A El Hasch Ahamed El Meribto, para reconstruir un techo en su casa sita en calle Sahia.
A Alia Bent Medina, para construir una vivienda en un terreno de su propiedad, sito en el kilómetro de la carretera de Ceuta.
A Ahamed Aadir para construir una vivienda en un terreno de su propiedad sito en Kadiguit Lugat.
A Ahamed B. Amberrahamen Mejuf, para construir una vivienda en un terreno de su propiedad sito en las inmediaciones del Manicomio Musulmán.
A Alia Bt. Moh Medina, para construir una vivienda en un terreno de su propiedad, sito en el kilómetro 2 de la carretera de Ceuta.
A Isabel Corzo, Vda. de Millán para pintar la fachada de su confitería "El Buen Gusto", sita en calle Calvo Sotelo.

CONCIERTO DEL QUINTETO NACIONAL DE MUSICA

En los salones de la Alta Comisaría ha dado un concierto el Quinteto Nacional de Música de Cámara.

Asistieron S. A. I. el Jefe, Cuerno diplomático, altas personalidades del Gobierno del Majzen, autoridades y personalidades militares y civiles.

El Quinteto obtuvo un gran éxito.

X TENGA SIEMPRE X
X EN CUENTA QUE X
X La publicidad, van X
X guardia del arte de X
X vender y desucri X
X dora asimismo de X
X los nuevos pro X
X ductos que afluyen X
X al mercado, ve en X
X la Prensa, el más X
X poderoso auxiliar X
X de su eficacia, y el X
X medio sir rival, X
X para llegar a los X
X sitios más lejanos X

TINTES PARA LA ROPA, "IBERIA" y "LA NINFA" y su traje será otra vez nuevo Perfumería Vicente Martinez Puente de la Almina, 6

Dimite en pleno el gobierno japonés

(Viene de la primera página.) nes para la formación del nuevo Gobierno.

Más tarde el almirante Yonai y el general Koichi fueron propuestos al emperador para formar nuevo Gobierno. No es la primera vez en la historia política moderna del Japón que dos hombres son encargados de la formación de Gabinete.—EFE

EL NUEVO GOBIERNO RESPONDERA AL DESEO DE HACER LA GUERRA TOTAL

Tokio, 20.—La agencia Danel comenta la crisis ministerial y declara que el Gobierno tuvo que presentar la dimisión en bloque porque no se hallaba en situación de satisfacer el creciente deseo de la nación japonesa de participar en la guerra cada vez de forma más aguda.

La reorganización ministerial debe interpretarse como correspondencia al país en su deseo de que se haga la guerra total.

La nación espera la inmediata constitución de un Gabinete más enérgico y más positivo.—EFE

LA PERSONALIDAD DE LOS NUEVOS GOBIERNANTES

Tokio, 20.—El nombre del general Koichi Kido, encargado por el emperador de formar nuevo Gobierno, sonó ya varias veces para ocupar el cargo de ministro de la Guerra.

Cuenta sesenta y cuatro años de edad y destacóse en la guerra ruso-japonesa y fue intendente cuando el incidente de Manchuria. En el año 1937 asumió la cartera de Asuntos Coloniales y en 1942 fué nombrado gobernador de Corea.

Otra personalidad encargada igualmente por el Tenno para constituir Gobierno, Misumasa Yonai, de 64 años, es uno de los almirantes más conocidos en el Japón. En tres Gabinetes fué ministro de Marina.—EFE

Se libran duros combates defensivos en el sector oriental de LEMBERG

Los intentos de avanzar hacia la ciudad por los bolcheviques fueron rechazados

Potentes formaciones aéreas han bombardeado la retaguardia rusa

Gran cuartel general del Führer, 20.—En el ala sur del frente Este, sector oriental de Lemberg, nuestras divisiones han librado duros combates defensivos. Los intentos enemigos de avanzar hacia la ciudad misma fueron rechazados.

Las potentes fuerzas soviéticas que avanzan desde Kowel han sido contenidas sobre Bug.

En el sector centro y norte de Brest Litovsk prosiguen los encarnizados combates. Un grupo de enemigos que pasó a la orilla occidental del Niemen por el sector de Grodno, fué rechazado por nuestros contraataques.

Cerca de los lagos al noroeste y norte de Vilna así como entre esta ciudad y Ostrovo se anularon los intensos ataques enemigos.

La lucha en Caen prosigue encarnizadamente

(Viene de la primera página.) sido diezmadas con refuerzos traídos apresuradamente.

Los aliados no han podido entorpecer seriamente las defensas alemanas. Divisiones anglocanadienses procedentes de Conivelles y Torreville pasaron al ataque general quedando detenido después de penosos y costosos avances a dos kilómetros. Miville, Grenouville y Bourgebus fueron abandonadas por los alemanes. Los ingleses avanzando simultáneamente desde Caen, alcanzaron la cota sesenta y siete al norte de Saint Andrés y localidades de Iffs, Hubert y Folie. La formación inglesa que avanzaba sobre Troarn, fué rechazada destruyéndosele varios carros pesados. Al oeste

del Vire, se rechazaron todos los ataques y los norteamericanos sufrieron importantes pérdidas.

Habla Goebbe's

(Viene de la primera página.) de la Mancha acompañaron hace unos meses a los ataques aéreos aliados contra Alemania y niega las aseveraciones británicas acerca del valor militar del "V-1", no inferior, según el articulista el arma aérea, mientras que añade—la visita a las ciudades alemanas demuestra la falta de precisión de los bombarderos de la RAF.

Seguidamente declara que Alemania no ve en la desastrosa situación en que se encuentra hoy Londres un motivo de regocijo, sino sencillamente el resultado de una medida puramente militar, afirmando después que la acción de las represalias no está, por lo demás, sino en sus principios, ya que las armas no utilizadas aún no admiten comparación con el "V-1".—EFE

del Vire, se rechazaron todos los ataques y los norteamericanos sufrieron importantes pérdidas.

Entre el Vire y Tautte los norteamericanos intentaron expulsar a las fuerzas alemanas de posiciones que ocupan alguna altura. Estos intentos fracasaron. En la zona de Lessay se desarrolla desde esta mañana un nuevo ataque norteamericano. No se conocen aún los resultados. Actualmente enarrenda divisiones británicas y norteamericanas se encuentran en una estrecha calzada de puente en Normandía y la mitad de ellas aproximadamente participan en el ataque. A estas cifras hay que añadir gran número de unidades de Artillería, Ingenieros y Transmisiones y a pesar de ello Montgomery no ha logrado ampliar en profundidad la cabeza de puente que por su zona más ancha mide treinta kilómetros.—EFE

LUCHAS EN LAS CALLES DE BOURGEBUS

Londres, 20.—Prosiguen los combates en las calles de Bourgebus a ocho kilómetros de Caen.

Los ingleses mantienen ahora una línea en forma de arco a seis kilómetros y medio de Caen. Los norteamericanos avanzaron algunos centenares de metros entre el sur y suroeste de Saint Lo, capturando algunos puestos avanzados alemanes, según manifiestan desde el Cuartel General expedicionario.—EFE

TAMBIEN SE COMBATE EN LAS CALLES DE TROARN

Londres, 20.—Los alemanes y los aliados luchan actualmente en las calles de Troarn, a una docena de kilómetros de Caen y en

Bourgugs, a cinco kilómetros al sur de Caen, dice el corresponsal de la Reuter. EFE.

LOS CANADIENSES CONQUISTAN DOS COTAS

Londres, 20.—Los canadienses han conquistado la cota 65 y 67 a cinco kilómetros al sur de Vaucelles, después de ocupar Fieury, situada en la orilla oriental de Orne, dice el corresponsal de guerra.—EFE.

UN COMUNICADO DE EISENHOWER SOBRE LA ACTUACION DE LAS FUERZAS DE RESISTENCIA

Gran Cuartel General interaliado, 20.—Eisenhower ha publicado el siguiente comunicado especial:

"En el periodo del 4 al 15 de julio, las fuerzas francesas de resistencia continuaron las operaciones frente a los violentos ataques alemanes, apoyados por carros, artillería y aviones. En la mayor parte de los ataques se rechazó al enemigo con importantes pérdidas. Las fuerzas francesas lograron replegarse. Como consecuencia de estas actividades ha sido eficazmente retrasado e movimiento de tropas y abastecimiento enemigo hacia Normandía."

Continúa después el comunicado citando luchas y destrucciones llevadas a cabo en Francia y termina diciendo que en Bélgica los grupos de resistencia belgas han tenido encuentros contra los alemanes después del desembarco aliado y destruido sistemáticamente los ferrocarriles, puentes y carreteras de todo el país. Los resultados obtenidos son altamente satisfactorios.—EFE.



Goering dirige una alocución a la Luftwaffe, con motivo del atentado contra el Führer

El intento de asesinato fué cometido por el coronel conde Von Staffenburg

Londres, 21 (4 madrugada).—El mariscal del Reich, Goering, se ha dirigido de esta forma a las fuerzas del Aire:

"Jefes de la Luftwaffe: Hoy se perpetró un intento de asesinato increíblemente miserable contra nuestro Führer, por un coronel, el conde von Staffenburg, que actuaba a las órdenes de un miserable grupo de antiguos generales que fueron destituidos de sus puestos, por causa de su discreción que era tan cobarde como inerta. El Führer se salvó milagrosamente por la intervención de la Todopoderosa Providencia.

mente por la intervención de la Todopoderosa Providencia.

Estos criminales tratan ahora de sembrar la confusión entre nuestras tropas dando falsas órdenes, ya sea como las de un nuevo Gobierno del Reich o como las de simples usurpadores como en 1918. Pero esta vez han sufrido un grave error. El círculo de conspiradores es muy pequeño y no tiene relación alguna con el Ejército y menos aún con el pueblo alemán.

Es un grupo de elementos criminales que ahora quedarán exterminados sin piedad.

Estoy plenamente convencido de que con el descubrimiento de este pequeño grupo de traidores se ha creado por fin en nuestra retaguardia esa atmósfera del frente, porque no es posible que allí cientos de miles y millones de bravos soldados sacrifiquen sus vidas para que en la retaguardia un pequeño y sucio grupo de ambiciosos y egoístas traten de sembrar la semilla de la desesperación.

Esta vez nos comportaremos con ellos en la forma que el nacionalsocialismo sabe hacerlo.

Veo en este incidente el dedo de la Providencia, señalándome la ruta de trabajo a continuar". —REUTER.

Se espera que Roosevelt haga una visita a Normandía

Estocolmo, 20.—Informaciones procedentes de Washington dicen que el Presidente Roosevelt asistirá a la Asamblea del partido demócrata en Chicago y que aprovechará la ocasión para hacer un viaje a Europa, posiblemente para visitar el frente de Normandía.

Ultimamente se insiste en que se trasladará a Roma para ser recibido por el Papa. —EFE

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. -- NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. -- SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 4 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

DIRECCION -- REDACCION -- ADMINISTRACION Y TALLERES -- GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9 -- Apartado de Correos, número 1-3-8

Dice el comunicado alemán

En Normandía, continúa el enemigo sus ataques

La aviación ha desplegado una gran actividad en los frentes de batalla

Varias baterías aliadas fueron reducidas al silencio

Gran cuartel general del Führer, 20. — Comunicado, "En Normandía el enemigo ha continuado durante toda la jornada de ayer sus ataques a los sectores Este y Sureste de Caen, apoyado de potentes fuerzas de carros, artillería y aviación, sin que pudiera lograr la penetración deseada.

Después de encarnizados combates, librados durante todo el día en Saint Lo, esta ciudad ha sido abandonada por nuestras fuerzas.

Los avances enemigos hacia el sur y los ataques norteamericanos un poco más al noroeste fracasaron con sensibles pérdidas para el enemigo.

Nuestra aviación de batalla apoyó mediante eficaces ataques efectuados a ras del suelo los combates defensivos de las tropas terrestres y destruyó 10 carros de combate enemigos.

En combates aéreos fueron derribados 16 aviones adversarios.

Durante la noche, nuestros aviones de combate y de batalla atacaron con buenos resultados los puntos de partida del enemigo al Norte de Caen y provocaron incendios y explosiones en los depósitos de municiones y carburantes. Cazas nocturnos derribaron sobre Francia del Norte 30 bombarderos británicos, todos tetramotores.

Las baterías de la Marina alemana en la isla de Alderney, en el canal de la Mancha, incendiaron un destructor enemigo, que hizo explosión.

En territorio francés han sido muertos en combates 151 terroristas.

Continúa el fuego de represalia del arma "V-1" contra Londres." — EFE.

ACCION DE LA AVIACION ALEMANA

Berlín, 20. — La aviación alemana continuó la pasada noche sus ataques contra las concentraciones de tropas y carros blindados aliados al Norte de Caen.

Según anuncia la Oficina Internacional, fueron destruidas y reducidas a silencio, varias baterías artilleras y volaron algunos depósitos de municiones y carburantes. Las escuadrillas de aviones pesados, bombardearon también las unidades navales aliadas en la bahía del Sena.

Fueron alcanzados varios barcos de invasión. — EFE.

UN FUERTE ATAQUE ALIADO RECHAZADO EN LAS ORILLAS DEL ORNE

Berlín, 20. — Un fuerte ataque de los elementos blindados británicos, fue rechazado ayer en la orilla oriental del Orne, según comunica la Oficina Internacional de Información.

El objetivo del ataque era la ciudad de Troarn.

Cinco tanques ingleses fueron incendiados y se destruyeron seis más.

Otro ataque británico al SE. de Grentheville, fué rechazado. — EFE.

Ultima hora deportiva

BENI LEVI SE ENFRENTARÁ EN MADRID A JUANITO MARTIN

Madrid, 20. — En los medios pugilísticos se afirma que Juanito Martín no se trasladará a Lisboa para enfrentarse con el portugués Beni Levi, ya que éste tiene concertadas dos peleas en Lisboa y después ha anunciado su intención de trasladarse a España para enfrentarse con el madrileño en la capital.

Por esta razón, Juanito Martín no se desplazará a la capital portuguesa como se anunció hace días. — ALFIL.

MARCA MUNDIAL DE ALTURA

Estocolmo, 20. — En Alleborg, el aviador sueco Stig Faegerblad ha alcanzado la altura de 4.941 metros en un aparato sin motor, constituyendo una marca mundial. — ALFIL.

Los condados meridionales de Inglaterra siguen sufriendo el ataque de los «V-1»

El área londinense fué alcanzada últimamente

Una referencia de la Reuter sobre el emplazamiento de las bases

Londres, 20. — Durante la noche pasada los alemanes continuaron enviando bombas volantes sobre los condados meridionales de Inglaterra incluida en el área londinense.

Se registran daños y víctimas, según se anuncia oficialmente. — IIFE.

LAS BASES DE LAS BOMBAS VOLANTES SE ENCUENTRAN MUY AL INTERIOR, DICE LA AGENCIA REUTER

Londres, 20. — Los alemanes lanzan sus bombas volantes sobre Inglaterra meridional desde bases muy al interior de Francia, probablemente.

Estas bases, según comenta la Agencia Reuter, han escapado hasta ahora a los ataques aéreos aliados.

Es posible que los alemanes utilicen rampas portátiles en lugar

de fijas. Al parecer los alemanes trasladan estas rampas a otros emplazamientos nuevos para que no sea descubierta su situación.

En su consecuencia los bombarderos aliados concentran sus ataques mas violentos sobre los depósitos y comunicaciones ferroviarias en las regiones de los lanzamientos.

En estos ataques parecen haber sido destruidas muchas plataformas de lanzamiento a lo largo de la banda costera. Las defensas británicas han destruido también numerosas bombas.

Los cazas destruyeron un gran número de estas bombas en la tarde y noche del miércoles. — EFE.

61 AVIONES NORTEAMERICANOS DERRIBADOS

Berlín, 20. — Sesenta y un aviones norteamericanos fueron derribados por los cazas alemanes

durante los ataques aéreos registrados el miércoles contra el Oeste y suroeste del Reich, según anuncia la Oficina Internacional de Información.

La mayor parte de los aviones eran de bombardeo y tetramotores. — EFE.

TREINTA BOMBARDEROS DERRIBADOS DEL 13 AL 19 SOBRE FRANCIA

Berlín, 20. — Treinta bombarderos tetramotores aliados fueron derribados durante la noche del 18 al 19 de julio sobre Francia, según anuncia la Oficina Internacional de Información.

Estos datos sobre pérdidas adversarias son definitivos después de efectuarse todas las comprobaciones. — EFE.

La colonia española en Roma celebró el 18 de Julio

Roma, 20. — Con motivo de la fiesta del 18 de Julio se ha celebrado una misa en la iglesia de Nuestra Señora de Montserrat. Asistieron el embajador de España en la Santa Sede, el encargado de Negocios de la Embajada de España en el Quirinal y toda la colonia española. — EFE.

El arzobispo de Nueva York, se entrevistará también con el Santo Padre

Estocolmo, 20. — Según un telegrama de la United Press, el Arzobispo de Nueva York Spellman, se encuentra en Roma, a donde ha llegado para entrevistarse con el Papa. — EFE.

La Convención Nacional del Partido demócrata norteamericano

Roosevelt debió hablar anoche

Chicago, 20. — Por primera vez desde hace ochenta años la Convención Nacional del Partido demócrata se celebra en tiempos de guerra. El gobernador de Ohiama, calificó a Roosevelt como el hombre que se encuentra en mejores condiciones para llevar a los Estados Unidos a una victoria y paz duradera.

Se cree que Roosevelt hablará esta misma noche a los delegados demócratas aunque el presidente había pensado hacerlo mañana.

La declaración de política exterior que hará en la Convención cuenta ya con la aprobación de Cordell Hull, secretario de Negocios Extranjeros y se cree que en ella figurará un poco recomendando el mantenimiento de la paz por medio de la fuerza si fuera necesario. — EFE.

La lluvia torrencial caída ayer sobre Italia dificultó las operaciones

Las tropas aliadas han rebasado la localidad de Santa María Nuova

COMUNICADO ALIADO
Cuartel general de las fuerzas avanzadas aliadas en Italia, 20. — Comunicado:

"La lluvia torrencial sobre el frente de batalla italiano dificultó gravemente nuestros movimientos de avance.

Tras la captura de Livorno, las tropas norteamericanas del V Ejército alcanzaron el río Arno en un frente de 40 kilómetros. Ahora únicamente se manifiesta alguna resistencia enemiga al sur del río en este sector.

Mas al Oeste las fuerzas del V Ejército luchan con las retaguardias enemigas habiendo avanzado de tres a cuatro kilómetros y medio, después de haber limpiado las localidades de Carna, Cartaldo y Sandonato. Al Oeste de Arezzo, las tropas del Octavo Ejército participaron en octavo combates de la región de Montevachi

y en las colinas alrededor de Radada, que ha sido ocupada, realizándose nuevos progresos en dirección Norte.

En el sector del Adriático las tropas polacas e italianas del Octavo Ejército luchan actualmente contra las resistencias enemigas en la línea general del río Esino a unos doce kilómetros de Ancona.

Las tropas aliadas se encuentran mas allá de la localidad de Santa María Nuova." — EFE.

DEL PARTE ALEMAN

Gran cuartel general del Führer, 20. — Comunicado.

"En Italia el enemigo, después de librarse encarnizados combates, para él muy costosos, ha penetrado en la parte sur de Liorna, puerto completamente destruido donde se desarrollan encarnizados combates callejeros. Por la noche nuestras tropas fueron retiradas a posiciones situadas mas al norte de la ciudad.

Al noroeste de Poggibonsi fracasaron numerosos ataques enemigos y al este de Ancona el adversario logró tras fuertes combates poner pie con escasas fuerzas en la orilla norte del río Esino.

Los ataques realizados a lo largo del litoral fracasaron completamente." — EFE.

UNA REFERENCIA DE LA O. I. I.

Berlín, 20. — La Oficina Internacional de Información da los siguientes detalles sobre la situación en el frente de Italia:

"Durante la jornada última se desarrollan combates en la costa de Liguria y en la parte inferior del Arno, hasta el sector de Liorna.

Las unidades blindadas y de infantería norteamericanas avanzaron en dos columnas por la carretera del litoral. Tras duros combates que duraron muchas horas las tropas alemanas se repliegan hacia la periferia de Liorna. Al caer la tarde se libran encarnizadas batallas en las calles al sur de esta ciudad. También fueron repliegadas las líneas alemanas en el sector del Adriático. — EFE.

ANTITANQUES EN EL ESTE



Los soldados alemanes emplazan un antitanque en un lugar estratégico del sector central.